

三丁目



「敬老会とカラオケ大会」

朝晩が涼しく感じる季節となりましたが、ご家族の皆様におかれましてはいかがが過ごされましたでしょうか。

先月、地域交流スペースにて「敬老会」を行いました。三丁目からは米寿一名、喜寿二名のお祝いをさせて頂きました。代表の入居者様がくす玉を割り、そのあとボランティア様のバンド演奏に合わせて手拍子をしたり、歌ったりと楽しい時間を過ごされていました。また、三丁目の共同スペースにて「カラオケ大会」を行いました。皆様笑顔で一曲一曲を熱唱さ



9月22日にパンケーキを作り、食べながらカラオケを楽しみました。皆様べろりと召し上がって楽しく過ごしていました。

敬老会でのプレゼント。入居者様代表でくす玉も割って頂きました。とてもいい笑顔です！



9月に入居されました佐藤善春様です。初めてのイベント、敬老会に出席され少し緊張されている様子です！



四丁目

「9月のイベント」



れていました。今月はボーリング大会を予定しています。季節の変わり目は、体調を崩しやすいので、入居者様の体調管理に十分気をつけたいと思います。(長田 愛莉)



イベントスケジュール

ヒルズ喫茶
10月 3日 (水)

10月19日 (金)

場所：地域交流
スペース



平成30年9月14日(金)、敬老会にて「シルクロードバンド」の皆様が慰問に来て下さいました。入居者様も大変喜ばれておりました。

敬老会にて



10月25日(木)午後2時よりご家族様に参加して頂くお茶会を予定しています。ぜひご参加お願い致します。(雨宮 恵美)



9月25日、近くのスーパーへお買い物に行く前に玄関にて。新しく入職した小林英二弁護士と一緒にきました。

四丁目に新しい仲間が増えて、これからも楽しく過ごせるようにみんなで協力していこうと思います。